

Bericht in der Zwiebel in Kto 25/2016
Do., 23.06.16

■ Lions Esslingen-Postmichel ■

Neues von den Radlern!

Hallo! Ich bin der Clowndoktor Dr Quatsch. Wie versprochen erzähle ich von der Sponsorenradtour der beiden ehemaligen THG-Sportlehrer Eberhard Spieth und Peter Hanel. Auf ihrer fast 4.000 Kilometer langen Strecke von Esslingen an die Algarve im Süden Portugals haben sie bereits so Manches erlebt. Hier ein Bericht von Eberhard Spieth, den er mir am 8. Juni geschickt hat: „Wir sind aus dem Jura geflohen, nachdem wir von einem Gewitter voll eingeseift wurden. Geflohen sind wir hinab zum Doubs, der hier Teil des Rhein-Rhone-Kanals ist. Kurz vor Besancon haben wir dann das einzige Quartier weit und breit gefunden.“ Puh, bin ich froh, dass ich zu Hause in meiner gemütlichen Wohnung sitze. Ich komme ja schon ins Schwitzen wenn ich nur lese, was mir Eberhard da noch so berichtet: „12. Juni: Heute fuhren wir eine schöne Etappe durch die Auver-

gne, aber es war ziemlich kalt. Wir sind jetzt kurz vor dem Puy Mary, der mit über 1.500 m eine konditionelle Herausforderung sein wird.“ Am 14. Juni bewältigten die beiden dann in fürchterlich nass-kaltem Wetter den höchsten Pass des französischen Zentralmassivs, den Pas de Peyrol. Später, im Lot-Tal, war der Himmel wieder blau und meine beiden Helden Spieth und Hanel besserer Laune, nachdem ich ihnen mitgeteilt habe, dass ihre Mühe nicht umsonst ist: Seit ihrem Start haben die beiden Radler bereits viele Spenden eingefahren, die zu hundert Prozent die Arbeit der Clowndoktoren in der Esslinger Kinderklinik finanzieren. Wer die Initiative des Lions Förderverein Esslingen – Postmichel gerne mit einer Spende unterstützen möchte kann folgende Bankverbindung nützen:



Nach heftigem Gewitter ist der Himmel wieder blau.

Foto: e

Lions Förderverein Esslingen – Postmichel
IBAN DE90 661 500 200 007 111 428
BIC: ESSLDE66XXX